
海津新菜様

重幸16.12i量4

哉孫子市議会も市民ブァースト:こ :
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早速ですが、我轟子市議会の貴方の発言に注鋼していますc

総務企画常性委員会を[おける議案第一号、第二号に対する鋭い質問と反対曇意思衰朝、また

最終日の議案第一号、議案節二号に対する反対討論iま いちいちもせともで轟響、幕つしやるよう:こ

「市民プァースト」の立場から支持したいと思います。

その後行われた採決に於いでも孤立を難れず反対されま暮たこと竜]評価に値すをことです多

最非、今後とも市藪め問題に正面から取り組んでいただきたいlj思います。

さて、市民アァーストの市政をうくる:こは、市民から選出塞れた市議会を 子市民プァーストli■ す

ることが大切です.

ご存締絆ように長年私は仲間織方やと市議会のチェックをやつているのですが、昨年の 1_2月 議会

ブも市雛妻ごつ市民に対する姿勢の後退が始まつているのは忌々しきことです。

そか|ま先ず、提案であれば市議会の間会爾の一通問前の議運毒翌日には市菫報告、議葉が金聞され、

情報公開室やネットで内容を確認できたのですが、昨年 12刃 翠降いずれも開会日の割会以降:こ 讐

か公表されなくなうていることです。陣情精顧め締め切りが闘会爾の五時“ξすから、これでは、今

議会に提出基れた議案第一号や第二号伸ような問題議案に対して市民!ま 、障情や諦願などの意思表

示が全く封じられでしまっていますモ

是非海津さんの行動によつて市議会をもと曇あるべき姿に票し
~ぜ
いただきたいと思います奎

また、今議会に千葉県市民オンプズマン会議から陳情第二号が提出されていましたれを

しかし、こぬ陳情に対する我孫子市議会の対応は全く不透明なものです由

先ず、この陳情尋内容は公闇室でもネットでも公開されていません。

また、この陳lllil仰 審査付託先|ま決められていませんでした。

一体二の障i青はどうなつたのでしようか ?

なぜ、委員会や本会議で公明工大な議論が行われない的でしようか?

「市民ファー17・ 卜J伸立場に立嗜海津さんに正していただければ幸いです.


